

MEDIATOR

RKKL Jabodetabek Baralek Gadang di Otista Raya Jakarta Timur

Zul Abrar - AGAM.MEDIATOR.CO.ID

Jun 4, 2022 - 19:55





Halal Bihalal Rukun Keluarga Kecamatan Lubuk Basung (RKKL) Jabodetabek Baralek Gadang tahun 2022 pada hari Minggu besok bakal heboh...

Puncak acara HBH RKKL Jabodetabek, 5 Juni 2022 sudah ramai dibicarakan semua kalangan diperantauan dan masyarakat di daerah ingin mengikuti HBH RKKL Baralek Gadang 2022.

Meski sempat tertunda selama 2 tahun akibat pandemi covid-19, HBH RKKL Baralek Gadang kini ditunggu oleh perantau kecamatan Lubuk Basung, kabupaten Agam, Sumbar yang berada di Jabodetabek dan luar Jabodetabek.

Sebanyak lebih kurang 5 ribu undangan yang disediakan panitia pelaksana HBH RKKL Baralek Gadang tahun 2022, habis tersebar ke berbagai daerah perantau Lubuk Basung yang berada di Jabodetabek dan luar Jabodetabek.

HBH RKKL Baralek Gadang akan diselenggarakan di GOR Gelanggang Remaja jalan Otto Iskandar Dinata Jakarta Timur No 121 dimeriahkan dengan kesenian tradisional Minangkabau, aneka kuliner dari daerah Sumatera Barat, dan hiburan anak Nagari dari kecamatan Lubuk Basung pada malam penutupan acara dengan tambua tansa, randai, saluang, dan kesenian anak nagari dari kecamatan Lubuk Basung lainnya.



Ketua Umum RKKL Jabodetabek, Yoswandi Lelo menyebutkan HBH RKKL Jabodetabek Baralek Gadang tahun 2022 akan dihadiri oleh Gubernur Sumbar, Mahyeldi, Bupati Agam, Dr.Andri Warman dan Sekretaris Daerah, Drs. Edi Busti.

"Kita berharap pelaksanaan halal BI halal RKKL Jabodetabek Baralek Gadang di Gedung gelanggang Remaja Otista Raya, No 121 Jakarta Timur dapat berjalan lancar dengan merajut Silaturahmi sesama perantau tentunya," ungkap Yoswandi Lelo melalui pesan singkatnya pada media.

Disebutkan Yoswandi Lelo, HBH RKKL Baralek Gadang tahun 2022 menjadi moment kebersamaan perantau kecamatan Lubuk Basung yang berada jauh dari kampung halaman.Undangan HBH juga diberikan kepada, Camat Lubuk Basung, Rizona Guiza, S.IP, seluruh Walinagari di kecamatan Lubuk Basung dan Kerapatan Adat Nagari (KAN) se-Kecamatan Lubuk Basung, dan ketua DPRD Agam, Novi Irwan beserta anggota fraksi di DPRD Agam.



Dilain pihak, Noveri Edios anggota DPRD Agam asal Nagari Lubuk Basung saat

menerima undangan langsung dari ketua umum RKKL Jabodetabek untuk menghadiri HBH RKKL Jabodetabek 2022 menyebutkan pelaksanaan HBH RKKL Jabodetabek perlu kita ramaikan untuk menjalin silaturahmi di perantauan.

"Kita berharap HBH RKKL tahun 2022 dapat jadi moment pemersatu dan bersinerginya antara ranah dan rantau untuk berbagi informasi, baik tentang pembangunan sumberdaya yang ada maupun pembangunan di kecamatan Lubuk Basung kedepannya," ungkap Noveri Edios di ruang fraksi PBB, Berkarya, Hanura.

Disebutkan Noveri Edios, kita tidak boleh terpancing dengan wacana yang tidak ada kebenarannya, namun kita harus menyaring untuk kebenaran informasi yang dapat merugikan masyarakat kita nantinya," ujar Noveri Edios.



Abdul Rahman Arnovi Anggota DPRD Tangerang Selatan putra terbaik kecamatan Lubuk Basung di perantauan mengapresiasi langkah dan terobosan yang dilakukan ketua umum RKKL Jabodetabek.

"Mari kita bekerja sama mengayomi anak nagari kita di tanggerang selatan untuk lebih saling mengenal," ungkap anggota DPRD Tangerang Selatan ini.(Zul Abrar)